

Pressemeldung via – Verband innovativer Apotheken

via begrüßt Montgomerys neues Statement pro „Impfapotheker“

Berlin 21.09.2021. Professor Dr. Frank Ulrich Montgomery, Vorstandsvorsitzender des Weltärzteverbands (WMA), revidierte beim Health Lab by Burda seine kritische Haltung gegenüber Impfapothekern und appellierte eindringlich, dass die Durchsetzung der Quote höchsten Vorrang habe – „von mir aus auch durch Apotheker, das ist wichtig, das ist richtig“. **via, Verband innovativer Apotheker**, begrüßt die neue Einschätzung des ehemaligen Bundesärztekammerpräsidenten ausdrücklich.

Eine der Kernforderungen von **via** ist die proaktive Einbindung von Apotheken in den Impfprozess. Nachdrücklich und mehrfach forderte **via** in der Pandemiezeit die Apotheken als „Impfturbo“ einzubinden.

Es geht um die „Volksgesundheit – und letztlich auch den Volkswillen“, so Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub, Vorstand von **via**. „Die Ergebnisse der Pilotprojekte in Nordrhein und Saarland untermauern ausdrücklich, was in den Nachbarländern längst etabliert ist: Kurze Wege, höhere Impfquote, zufriedene Bürger.“

Gräfe-Bub fordert Spahn eindringlich auf, den Lobbyisten keine Chance zu geben und die Apotheken nun endlich in das Impfkonzept einzubinden.

Ihr Ansprechpartner

Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub
akgb@via.health

via steht mit rund 300 Apotheken für den aktiven Dialog vor Ort als auch für bundesweite Modellprojekte zur Verfügung. „Diese Überregionalität und Unabhängigkeit können andere Organisationen nur schwerlich abbilden,“ so der Vorstand.

Fotomaterial finden Sie unter:

https://www.via.health/wp-content/uploads/2019/10/Vorstaende_VIA_Okt2019.jpg